
Nach kurzer Erläuterung des Antrages durch Herrn Knülle informierte Herr Lübken den 
Ausschuss über die Rechtslage und den aktuellen Verfahrensstand zur Einführung einer 
leistungsorientierten Bezahlung. 
 
Der Bürgermeister sagte zu, die Fraktion zu gegebener Zeit über das für die Stadtverwaltung 
vorbereitete und umzusetzende Modell zu informieren. 
 
Anschließend erklärte Herr Knülle den Antrag für erledigt. 


